



Vénus 14

INVITATION À L'EXPOSITION

DU 4 OCTOBRE AU 2 NOVEMBRE À LA MÉDIATHÈQUE

VERNISSAGE LE MARDI 17 OCTOBRE À 18H30

Laurence FAUTRA
Maire de Décines-Charpieu,
Vice-présidente de la Région
Auvergne-Rhône-Alpes

a le plaisir de vous inviter à l'exposition

« Vénus 14 »

Depuis 2009, le projet Vénus, porté par l'association SpaceJunk, propose de sensibiliser le public à la prévention du cancer du sein, en démystifiant les tabous liés à cette maladie par une démarche artistique globale.

Chaque œuvre du projet est une réalisation à 6 mains : le modèle, le photographe et une femme ayant participé à un atelier de customisation ou un artiste plasticien.

Cette exposition met donc en lumière le travail de 7 artistes plasticiens, mais également des toiles customisées par le centre social Espace Berthaudière dans le cadre du Mois de la santé mis en place par le dispositif « Atelier Santé Ville ».

**Venez découvrir l'Exposition Vénus 14 à la médiathèque
du 4 octobre au 2 novembre.**

VERNISSAGE LE MARDI 17 OCTOBRE À 18H30

Retrouvez @spacejunklyon

